

Peringati Hari Pahlawan Ke-79, Nurul Afif: Kenang Jasa Pejuang Bangsa

Syafrianto - PASAMAN.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 10, 2024 - 10:40



Pasaman, - Anggota DPRD Kabupaten Pasaman Nurul Afif, dari fraksi Nasdem mengucapkan dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke-79, 10 November 2024.

Hari Pahlawan 10 November yang dapat dijadikan momentum untuk mengenang kembali jasa dan perjuangan para pahlawan di masa lalu momen ini juga untuk menanamkan nilai-nilai kepahlawanan kepada generasi sekarang, ungkap Afif,

Minggu (10/11/2024).

Nurul Afif mengatakan, tema Hari Pahlawan tahun ini adalah “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”. Menurutnya, tema ini memiliki makna mendalam terhadap perjuangan para pahlawan. Maka dari itu, ia mengajak seluruh masyarakat di Kabupaten Pasaman untuk tidak melupakan dan meneruskan semangat perjuangan para Pahlawan.

“Bahwa kita saat ini janganlah lupa pada perjuangan pahlawan di masa lalu, dan harus kita terus bersemangat, serta berkomitmen mencintai negeri ini. Kalau dahulu pahlawan memperebutkan kemerdekaan, karena kini kita berperang melawan kemiskinan hingga kebodohan,” kata Afif.

“Semangat perjuangan para pahlawan terus dilakukan oleh generasi penerus bangsa, terutama bagi para anak muda. Ia menjelaskan, semangat perjuangan harus terus dilakukan karena di negeri ini masih ada kemiskinan, kebodohan, hingga pengangguran. Maka dari itu, ia mengajak seluruh masyarakat untuk berjuang bersama memberantas permasalahan-permasalahan sosial tersebut, tegas Afif.

Dalam memperingati hari pahlawan ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan Ancaman dan Tantangan yang nyata- nyata berada di hadapan kita. Semangat untuk berantas kebodohan dan perangi kemiskinan dapat dilihat dan dirasakan denyutnya di seluruh pelosok Negeri, ungkap afif.

“Semangat yang menyatukan kita menolak kalah dan menyerah pada keadaan. Menyatukan kita dalam upaya mewujudkan kehidupan kebangsaan yang bersatu, berdaulat, adil, dan makmur, serta mewujudkan masa depan yang lebih baik,” tutupnya.